

「霞ヶ浦クルージング&

生きものの足型プレートを作ろう！」を開催しました！

11月4日（日曜日）に、湖上体験をとおり、霞ヶ浦の豊かな恵みを体感するとともに、様々な視点から霞ヶ浦の将来像を考える契機とするため、遊覧船ホワイトアイリス号の乗船体験と生きものの足型プレート作りを行いました。[その他の事業]

乗船体験では、ホワイトアイリス号に乗船して、実際に霞ヶ浦の湖上で体験学習をしました。

まずはホワイトアイリス号の船室で霞ヶ浦の特徴や役割について勉強して、



その後デッキに移動し、霞ヶ浦に住むプランクトンを採集して観察したり、霞ヶ浦の水の透明度を調べたりしました。





霞ヶ浦の現在の姿を直接見てもらうことで、霞ヶ浦を大切に思う気持ちが湧いてきたのではないのでしょうか。

続きまして、足型プレートの工作は、霞ヶ浦環境科学センターの研修室で行いました。

動物の足のかたちや鳥のからだのつくりについて学びながら、石膏を使ってコサギ、カルガモ、タヌキ、ハクビシン、イノシシの足型のプレートを作りました。



参加者の皆さんからは『なかなか霞ヶ浦の湖上に出る機会はないので、貴重な時間にな

った。』『足型作りでもお話しがとても面白く、もっといろいろ話を聞いてみたいと思った。』『近くに住んでいるが霞ヶ浦のことをあまり知らなかったので楽しかった。』など、たくさん感想をいただきました。

今後のイベント等の開催に当たっては、皆さんからの声を参考にさせていただきます。
御参加いただいた皆さん、ありがとうございました！！